

2003 - 2004



„Das Turnier ist tot, es lebe das Turnier“ könnte das Motto des in 2003 erstmalig ausgerichteten Beachvolleyballturniers lauten

Es gibt halt doch einige, die sich partout nicht damit abfinden wollen, dass das langjährige FTG-Rasenturnier nun endgültig nicht mehr stattfinden soll. Allen voran Patrick, Manfred und Mikel, die gemeinsam mit Uwe und Heiko ein kleines aber feines Beachvolleyballturnier organisieren, das in diesem Jahr (2012) auch bereits das elfte Mal ausgerichtet wird.

1. Damen

Im Ligabetrieb spielt die 1. Damen in der Saison 2003/2004 unter Trainer Weber-von Scheidt in der Verbandsliga, nachdem es in der Relegation zur Oberliga nicht gelangt hat.

2. Damen

Die 2. Damen schlägt nach Aufstieg unter Spielertrainerin Maren Pundschus in der LL. auf.



3. Damen

Die 3. Damen sind kurz vor Saisonende 3. in der Bezirksklasse.



Jugend

Zwei Teams, die außer in der Jugendverbandsliga Bremen (leider letzter Platz) in der Jugendlandesliga Brhv. (Tabellenführer) auch in der Kreisliga Brhv. spielen.

Die Mädchen von Trainer Bielawski haben sich bei den Landesmeisterschaften der Jugend 2003 im C – D Bereich jeweils als zweiter für die NWD- Meisterschaften qualifiziert, von wo man mit zwei tollen fünften Plätzen zurückkehrt.

Diese Mannschaft nimmt die Einladung, zu einer erlebnisreichen Fahrt, von unseren langjährigen Freunden aus Pori (Finnland) an und ist 5 Tage lang deren Guest.



Die Jugendmannschaft von Uwe Bielawski



Jugendlandesliga

Freizeit

Weiterhin gibt es zwei Mixed-Teams, die am Spielbetrieb teilnehmen, sowie eine Herrenmannschaft, die nur noch am Trainingsbetrieb teilnimmt.